



Universidad Veracruzana



Rector y estudiantado dialogan sobre Plan de continuidad académica en Poza Rica

28/11/2025, Poza Rica, Ver.- El rector de la Universidad Veracruzana, Martín Aguilar Sánchez, se reunió este viernes con Consejeras y Consejeros estudiantiles de Poza Rica-Tuxpan, para conversar sobre el Plan de continuidad académica para la región.

Durante este encuentro, autoridades y alumnado expresaron diversas perspectivas que fortalecen la participación estudiantil y la construcción colectiva de esta casa de estudios.